



▲ Ganadores Cartas de Amor en Radio Horizonte.

Amor por las ondas

Los estudios de Radio Horizonte fueron testigos de la entrega de los premios del II concurso de Cartas de Amor, organizado por la concejalía de Cultura. Un jurado y la propia audiencia, con sus llamadas, eligieron las cartas ganadoras, escuchadas varios días en

antena. En la categoría general ganó Julián Mateos de la Higuera, seguido por María Isabel Araque y Juana María Salcedo. La carta de María Isabel Araque fue la más votada por los oyentes.

En cuanto a las cartas de los mayores, primer premio para Eloisa Notario,

segundo para Gabriela Fresneda, tercero para Eugenio G-Pimpollo y cuarto para Angelita Jaime. Los mayores participantes pudieron leer sus cartas el 22 de febrero en un concurrido baile dominical de convivencia del Centro de Mayores.*

“Lydia somos todos” sigue avanzando

La Asociación “Lydia somos todos”, que ayuda a los discapacitados físicos con necesidad de ayudas técnicas, sigue dando pasos adelante y la Junta Directiva se muestra contenta y agradecida. “No esperábamos tanta solidaridad”, declaró la presidenta, Edu Serrano, al término de la última asamblea. Son 80 socios más 35 empresas colaboradoras. Tienen previsto organizar una ruta de senderismo, otra convivencia en la plaza, el sorteo de una bici, torneos de pádel y una gala.*

Contra el cáncer infantil



▲ Cadena humana contra el cáncer.

Con motivo del Día Internacional de los Niños con Cáncer, se celebró en la Plaza Mayor una concentración organizada por AFANION. En ella intervino el alcalde y se

leyó un manifiesto, concluyendo con un gran lazo humano en el centro de la plaza. AFANION también ayudó en el mercadillo del CEIP El Humilladero, que recaudó 940 euros.*

Continuidad en Alas de Papel

Catalina Serrano de la Cruz continuará como presidenta de la Asociación “Alas de Papel”,

cargo que aceptó de nuevo al no presentarse candidatura alguna. Desde la Junta Directiva y Alas de Papel quieren

agradecer la colaboración de la secretaria saliente, Mari Carmen Serrano, por su dedicación en estos años.